
 

 

１ 教育委員会の活動状況 

（１）教育委員会 教育長及び委員 

役  職 委員名 任  期 主 な 職 保護者 

教 育 長 小 田 繁 雄 

平成 22年４月１日 

～平成 30年５月 31日 

（３期目） 

元公立高等学校長  

教育長職務 

代 理 者 
深 田 俊 郎 

平成 27年２月４日 

～平成 31年２月３日 元公立高等学校長  

委 員 谷 垣 恭 子 
平成 25年２月４日 

～平成 29年２月３日 元公立小学校長  

委 員 荻 野 確 郎 
平成 27年５月 29日 

～平成 30年２月３日 元公立高等学校長  

委 員 中 村 美 穂 
平成 28年２月４日 

～平成 32年２月３日 
元丹波市 PTA 連合会副会

長 
○ 

前 委 員 宮 崎 千枝美 
平成 24年２月４日 

～平成 28年２月３日 
元中学校 PTA 副会長 ○ 

※教育長の任期は 3年間。教育委員の任期は４年間。 

※保護者とは、未成年者に対し親権を行う者のことをいい、平成 20 年４月１日から「地方教育行

政の組織及び運営に関する法律」第４条第５項の規定により、委員のうちに保護者である者が含

まれることが義務付けられた。 

（２）教育委員会の開催状況（平成 27年度実績） 

 次のとおり定例教育委員会及び臨時教育委員会を開催し、報告事項 87 件・協議事項 31

件・議事 33件について審議を行った。 

 ・定例教育委員会 12回（移動教育委員会 2 回〔6 月・10月〕。移動教育委員会の前に現地視察を実施） 

 ・臨時教育委員会 １回 

 ・教育委員協議会 ４回（6/1 総合教育会議について、6/26 学力向上について、8/24 議会総務常任委員

会との意見交換について、10/26 青垣小学校について） 

（３）教育委員会委員の主な活動（平成 27年度実績）…教育長を除く。 

 ・教育委員会（定例、臨時）                          延 50回 

 ・委員研修等（県市町村教委連合会研修会、丹波地区教委連合会研修会他）             延 75回 

 ・学校教育等事業・会議（フォーラム、シンポジュウム、講演会、研究発表会、平成たんば塾、 

家庭教育タウンミーティング他）                       延 22回 

 ・学校 (園 )行事（入学(園)・卒業(園)式、オープンスクール、運動会・体育祭、音楽会他）  延 121回 

 ・社会教育事業（マラソン大会、成人式、植野記念美術館 記念講演会 他）             延 10回 

 ・そ の 他（高校入学・卒業式、丹波少年自然の家教育委員会、市総合計画審議会他）    延 43回 

           合  計                        延 321回 



 

移動教育委員会を開催しました。        平成 27年６月 26日（金） 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 丹波市教育委員会では、教育委員が主体的に地域の教育課題を把握するため、現地調

査を含む移動教育委員会を開催しています。 

  

 午 前：認定こども園春日森の子園、認定こども園ふたばを視察 

  昼 ：柏原氷上学校給食センターの視察及び学校給食の試食 

 午 後：定例教育委員会（移動教育委員会） 

幼保連携型認定こども園：子ども達の元気な様子と施設の概要を視察 

春日地域並びに氷上地域に４月から開園した認定こども園の視察では、園長や担

当者のみなさんと開園して間もない園の現状と課題について、意見交換を行うとと

もに、施設内を巡回し、それぞれの施設の状況や子ども達の様子を視察しました。 

昼は、柏原・氷上学校給食センターの視察や給食の試食を行いました。 

午後は、会場を氷上住民センターに移して、定例教育委員会を開催しました。 



 

教育委員協議会を開催しました。        平成 27年８月 31日（月） 

 

 

 

 

 

 

   

    

 

 丹波市教育委員会では、教育委員会における審議の活性化や委員の資質向上のため

の教育委員協議会を開催しています。また、教育委員が主体的に地域の教育課題を把

握するため所管施設訪問等を含む移動教育委員会も併せて開催しています。 

 今回は、丹波市議会総務常任委員との委員協議会を実施し、教育現場の実態を把握 

するための取組を推進し、意見交換を通じて政策形成能力の強化を図りました。 

 意見交換における協議事項は下記のとおりです。 

 

丹波市議会総務常任委員との意見交換会における協議事項 

（１）ふるさと教育やふるさと意識の充実について 

（２）丹波市の子育て支援について（アフタースクール、学校給食、保育料等） 

（３）児童生徒の学力向上について 

（４）いじめ問題について 



 

移動教育委員会を開催しました。        平成 27年 10月 26日（月） 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 丹波市教育委員会では、教育委員が主体的に地域の教育課題を把握するため、現地調

査を含む移動教育委員会を開催しています。 

  

 午 前：平成 29 年４月開校予定『丹波市立青垣小学校』の新校舎建築現場を視察 

 午 後：定例教育委員会（移動教育委員会） 

平成 29 年４月の開校に向けて工事が進められている学校現場を視察 

今年の夏から新校舎建築工事がはじめられています『丹波市立青垣小学校』の現

地視察を行いました。新築校舎建築や既存校舎・既存体育館大規模改造について説

明を受け、学校統合や児童の通学方法、廃校舎跡地利用、地域との連携、児童の学

力向上や教職員の指導力向上等について、意見交換を行いました。 

午後は、会場を青垣住民センターに移して、定例教育委員会を開催しました。 

佐治小学校の敷地内に建築予定の新校舎イメージ図 


